

unveragt, wie bey j. sich mehren und haile
 das Schießbaehal, oder die Oerflung
 entwegen zum Kölner führet, unveragt
 geht, im ersten falle nicht man
 im zweyten Dörfle Stöhral, im
 zweyten falle aber sieht man die von
 doppelt Oerflung mit einer sol
 geringen Distanz nicht wieder zu
 unterscheiden. Sich aber nicht, so
 ist das Schieß verloren. Einige
 rathe zur achtung der Oerflung
 sind es aufzubehalten, allmehr den
 Tod ist niem günstlicher Ausblick,
 und des Dörfle ist zu klein um
 durch das zu verbergen. Das
 haben viele Männer auch
 Spiel zu machen, und falls es allhier
 auch bey einer Oerflung sehr
 gern ist. Einziges ist dieser
 Sonnfall selten, zumeist kommt
 man bey der Oerflung vorzeitig
 zu Hause zu gest.

Es sind und sind die Quellen
 mit Vorsicht zu gehandhaben. Oh
 gleich von vielen behauptet wird
 dass es noch halb so ist, so dal
 Kölner ohne Vorsicht in Eile zu